



Reims : Tentative d'évasion avortée !

Aujourd'hui, lundi 14 janvier 2019, vers 11H40, une équipe d'escorte (niv.1) de la Maison d'Arrêt de Reims, sort de l'hôpital après les consultations et examens du détenu. Ce dernier se plaignait de douleurs à la main.

Au moment de sortir du Centre Hospitalier, l'individu, pour tenter de détourner l'attention, prétexte vouloir fumer avant de regagner le véhicule et c'est à ce moment là qu'il tente de prendre la fuite ! Heureusement la réactivité et le professionnalisme est à l'appel, les deux agents le stoppent avant qu'il ne puisse s'éloigner. Les éléments laissent à penser que cette tentative était préméditée, avec l'extraction médicale comme prétexte ! De retour à la Maison d'Arrêt, le détenu a été placé au Quartier Disciplinaire.

Force Ouvrière tient à féliciter les deux agents qui ont su avorter la tentative d'évasion avec professionnalisme et sang froid !

Force Ouvrière demande le transfert de l'individu vers un établissement sécuritaire adapté.

Force Ouvrière dénonce une nouvelle fois, le moyen trop souvent utilisé, des extractions médicales, qui permettent à des détenus mal intentionnés, de pouvoir se soustraire à la Justice ! Nous alertons, pour la énième fois, sur les moyens alloués aux agents dans ce cadre là (armement, niveau d'escorte, etc.) !

*Le 14 janvier 2019
Pour l'UISP-FO Grand-Est*